

**„Schritte im und aus dem Lockdown“
„Wenn etwas in Bewegung kommt, kommt etwas in Bewegung.“**

Gemeindeberatung während der Lockerung der Kontaktbeschränkungen

Reflexion der bisherigen Erfahrungen „Was haben Sie entdeckt, das für Sie von Bedeutung ist?“

„Wie erging es Ihnen“

- mit den Kontaktbeschränkungen?
- mit den Aufgaben und Aktionen – vor und jetzt in der Covid 19-Phase?
- im Umgang mit:
 - o Kolleg*innen?
 - o Leitungsgremien und -personen (GKR, KK, RDS, OKR ...)?
 - o Gemeinde (im Allgemeinen)?
 - o Einzelnen (innerhalb und außerhalb der Gemeinde)?
- Was haben Sie selbst vermisst? Was nicht?
- Wo haben Sie sich selbst überrascht? (z.B. mit neuen Potentialen und Ideen?)
- Was hat gut getan an Unterstützung, Hilfe etc. ? Was eher nicht?
- Was hat getragen?
- Was hat sich am Horizont aufgetan an Chancen und Möglichkeiten? Wo und was ist mir klar geworden, das in Zukunft wichtig sein könnte?
- Was kann nun auch weiterhin ruhen?
- Wie gehen wir mit unseren Sachthemen demnächst um? Was tut Not? Wie wollen Sie die Themen bearbeiten (analog, digital (z.B. Umlaufbeschuß), hybride Formen)

**„Wenn Sie mögen, sind wir da, jetzt, morgen,!“
Wir moderieren gern Ihren Prozess, wenn es aus Ihrer Sicht Sinn macht!**